



El origen de esta reflexión no es otro que el compromiso cristiano que me mueve. Desde los diversos ámbitos en los que se hubiera podido afrontar tal compromiso, he pensado que es, dentro de la Semana Santa, donde mejor se vive el misterio de Jesús. Por este motivo y siendo cofrade de la Hermandad de la Vera Cruz he pensado que esta reflexión, compartida con mis hermanos, pudiera llevarnos no sólo a entender el mensaje cristiano sino a cambiar la débil realidad que nos rodea.

Por otra parte, en el mundo actual se está retomando el concepto de 'tradición cultural' y bajo este concepto se están manipulando ciertas creencias. En nuestro caso la 'tradición -cultural-' no puede manipular ni someter a una simple representación teatral la vida de Jesús. La Hermandad de la Vera Cruz, concretamente, recoge los momentos premonitorios de la muerte de Jesús. Estos instantes no pueden quedarse en una simple procesión que pueda ser tergiversada por el efímero gusto de una persona, de un grupo o de todo un pueblo por nadie sabe qué motivos. Para ello debemos buscar el fundamento de esta nuestra tradición y la parte cultural que le corresponde.

Reflexiones sobre la Pasión de Nuestro Señor Jesucristo

Manuel Fernández de la Cueva Villalba

